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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrats  

der Fakultät für Biologie und Biotechnologie 

Datum: 04.12.2024   Ort: Hörsaal 1/58   Beginn der Sitzung: 17:10 Uhr 
 

Tagesordnungspunkte (TOPs) 
(Den TOP-Inhalt bitte nur in den Bereich nach den TOP-Liste eingeben und hier lediglich aktualisieren (rechte Maustaste)): 
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TOP 1:Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit 

Gewählte FSR-Mitglieder 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

Anwesend 

Ja Nein Beurlaubt 

Alina Keilmann ☐ ☒ ☒ 

Ahmed Medini  ☐ ☒ ☒ 

Carolin Schaefer ☒ ☐ ☐ 

Christina Leonie Schröder bis 18:34 ☒ ☐ ☐ 

Dirk Gutheil  ☒ ☐ ☐ 

Fabian Scholz  ☒ ☐ ☐ 

Felix Kallenbach bis 18:34 ☒ ☐ ☐ 

Finja Nowald  ☐ ☒ ☒ 

Hannah Elders  ☐ ☒ ☒ 

Hanna Haake  ☐ ☒ ☐ 

Jan Poloczanski ☐ ☒ ☐ 

Jana Brüggemann ☐ ☒ ☒ 

Jean Sindern ab 17:53 ☒ ☐ ☐ 

Jasper Hinz ab 17:53 ☒ ☐ ☐ 

Jette Zimmermann ab 17:53 ☒ ☐ ☐ 

Joe Smitka  ☐ ☒ ☒ 

Jona Klute ☐ ☒ ☒ 

Jonas Wilme ☐ ☒ ☒ 

Jules Felipe Winkelmann ☐ ☒ ☒ 

Kai-Dominik Felkel  ☐ ☒ ☒ 

Lara Rumberg da Silva bis 18:34 ☒ ☐ ☐ 

Lena Krümmel ☐ ☒ ☒ 

Lena Nierhoff ☐ ☒ ☒ 

Lucia Maier  ☒ ☐ ☐ 

Marcel Hantel ab 18:13 ☒ ☐ ☐ 

Melissa Butz  ☐ ☒ ☐ 

Miriam Grote ab  ☒ ☐ ☐ 

Moritz Bolbringer ☐ ☒ ☒ 

Nicolas Godde ☒ ☐ ☐ 

Rafael Dreher  ☐ ☒ ☒ 

Ruben Imhoff ☒ ☐ ☐ 

Samira Gouila  ☐ ☒ ☒ 

Samuel Pytlik  ☐ ☒ ☒ 

Saskia Abts  ☒ ☐ ☐ 

Sven Olschewski bis 19:11 ☒ ☐ ☐ 

Til Böttner  ☐ ☒ ☒ 

Tillman Hengemühle  ☐ ☒ ☐ 
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Kooptierte FSR-Mitglieder 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

Anwesend 

Ja Nein Beurlaubt 

Jan Nimanaj ☐ ☒ ☐ 

Sophie Kühn  ☐ ☒ ☒ 

 ☐ ☐ ☐ 

 

Weitere Anwesende 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

 

 

 

 

TOP 2:Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten 

Sitzung 

 

Beschlussfähigkeit nach §6 (1)?1 Ja: ☒  Nein: ☐ 

Beschlussfähigkeit nach §6 (2)?2 Ja: ☒  Nein:  ☐ 

 
 

Aktuell beurlaubt: 18 

Es liegt kein Einspruch für das Protokoll vom 27.11.24 vor, damit ist das Protokoll beschlossen.  

 

 

 

 

 

 

 

1 mind. 5 FS-Mitglieder, davon mind. 2 gewählte FSR-Mitglieder 

2 mind. ¼, aber mind. 5 gewählte FSR-Mitglieder 

Veronika Troisch  ☒ ☐ ☐ 

Vivian Linke  ☒ ☐ ☐ 

Viviane Götten  ☒ ☐ ☐ 
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TOP 3:Feststellung der Tagesordnung 

Soll die Tagesordnung wie vorgestellt angenommen und protokolliert werden? 

(Reihenfolge der TOPs ist nach den 4 ständigen Tops beliebig änderbar) 

Ja: einstimmig Nein:  Enthaltung:  

Alle weiteren TOPs müssen als Dringlichkeitsantrag behandelt werden. 

 
 
 
 

TOP 4: Terminkalender 

 
 
 
Bitte im Kalender ergänzen: 
 
12.12.24   Weihnachtsmarkt  
16.12.24   Studienbeirat 
20.12.24   FSR-Weihnachtsfeier   
25.01.25   Semesterabschlussgespräch  
10.02.25   Tag der offenen Tür 
AB 28.11.  Budenzauber im Botanischen Garten  
 
 
 
Timetree-Link: hier 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

https://timetr.ee/dl
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Sitzungshinweise für Protokollant-/in und Moderation: 

• Bericht von Gremien müssen separat und unter Verschluss aufbewahrt werden. 

• Weitere Anwesende dürfen die Berichte aus nicht öffentlichen Gremien nicht mithören 

und müssen die Räumlichkeiten verlassen 

• Kooptierte FSR-Mitglieder dürfen über finanzielle und Personalentscheidung nicht 

mitentscheiden 

• Die entsprechenden Entscheide müssen mit Uhrzeit und Abstimmungsergebnis im 

Protokoll festgehalten werden 

 

 
 
  



 
 

FSR-Sitzung vom 04.12.2024  Seite 6 von 16 

TOP 5: Bericht aus Gremien im NICHT öffentlichen Teil 

Bitte beachten, dass Gremien, die nicht für die Öffentlichkeit zugänglich sind, in den nicht 

öffentlichen Teil des Protokolls gepackt werden! 

 

Falls Gäste anwesend sind: Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit mit Ausnahme von um Uhr 

  

 

Dafür:  

Dagegen:  

Enthaltungen: 

 

  

 

TOP 6:Kooptierung neuer Mitglieder 

Kooptierung von um : Uhr 

Dafür:  

Dagegen:  

Enthaltungen:  
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TOP 7: Bericht des Vorstands 

 Sitzungsvorstand: Vero  

 AK-Vorstand: Vivi G.  

 Gremienvorstand: Vivi L.  

 Finanzvorstand: Melissa 

 Raumvorstand: Luci  

Sitzungen:  

Der Sitzungstermin ist Mittwoch 17:00  

➢ Nehmt an den Abstimmungen teil. (Bei Leuten die zu drei Sitzungen nacheinander nicht 

kommen und sich nicht abmelden und auch nicht beurlaubt sind, fragt Vero mal nach.)  

➢ Wenn ihr generell nicht bei den Sitzungen könnt, beurlaubt euch. (Ihr dürft natürlich 

trotzdem kommen und bei allem helfen, aber so ist es für die Beschlussfähigkeit gut und 

generell übersichtlicher.) 

➢ Generell schreibt mir einfach wenn ihr euch beurlauben wollt und wie lange.  

 

 Gremien:  

 Haushalt 

➢ Wisch-/Pflanzendienst : Jette und Joe 

➢ Pfanddienst: Tillman und Til 

➢ Pflanzenbeauftrage: Luci  

Räume:  

• Luci hat angefangen aufzuräumen und überlegt wie man die blaue Couch am besten 

entsorgen kann-> Sperrmüll kommt immer Donnerstag morgens.  

• Vorschlag: Die kommt weg und bis wir eine neue haben können wir die von unten hochholen 

und den Kicker  

• Wie finden wir das? -> Gut 

• Luci meldet Sperrmüll an am besten vor der nächsten Sitzung auseinander nehmen 

• Wir müssen da drunter Sauber machen (wäh)  

• Frage: Können wir neue Stühle? -> Lara hat Küchenstühle – Cool danke  

• Weitere Idee: Regal im Büro hochstellen, damit Leute da nicht ihren ganzen Kram abstellen 

und wir mehr Platz. Was machen wir mit den Steckdosen? -> Wäre ein Versuch wert.  

+ Kann wer mit Spülmaschine die Becher nochmal spülen (Vero und Luci haben semi Bock das 

nochmal zu machen) -> Danke Sven.   

Hilfreiche Dokumente bei Seafile im Ordner Büro:  

How to Events (mit Checklisten für unsere Events wie 

Grillen, Weihnachtsfeier…)  

How to Geld vorstecken (wenn ihr Sachen kauft)  

FSR Credo (Regeln des FSR, Was ist der FSR…)  
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➢ Wenn ihr Ideen habt wie die Räume cooler werden können einfach an Luci (Wir könnten 

selbst Leinwände gestalten als Klausurtagung zum Beispiel)  

 

TOP 8:Bericht der Arbeitskreise 

AK-Propagandabande 

→ Vivi G, Caro, Chrissi, Hannah, Dirk, Jean, Felix, Luci, Vero 

Aufgabenverteilung:  

Vivi G -> Instagram, WhatsApp   

Felix -> Kalender  

Caro, Chrissi, Vivi G -> Content  

Jean -> Website  

Hannah -> Mails 

Dirk -> Discord 

Luci -> Campus App  

Vero -> Werbung bei Moodle, content 

 

Wir müssen Werbung machen für einfach alles !!!! 

 

AK-Austauschrunde 

→ Vero, Fabian,  

Fabian und Vero setzen sich Donnerstag mal zusammen  

AK-Sachmittelantrag 

→ Polo, Jette, Lena N. 

                      / 

 

 

 

 

 

 

AK-Ersti-Fahrt  
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→ Luci, Vivi G., Vero, Kai, Saskia, Jasper, Lena K., Marcel, Jules, Finja 

 

 

 

• Die Anmeldung hat angefangen! Bis 01.01. -> Aktuelle Anmeldungen 69 

• Es muss dringend mehr Werbung für die Erstifahrt gemacht werden!  

 

AK-Events 

→ Vivi G, Jana, Saskia, Joe, Kai, Lena K, Marcel, Jasper 

 

 

1) Fusionparty 

➔ Vivi L, Vivi G 

• Vero ist spontan eingesprungen:  

• Der Termin wäre wohl der 7.3. andere Termine gehen nicht. (irgendwie haben andere 

Probleme mit ihrem Haushaltsplan, deswegen muss es vorm Semester sein. Danach die 

Woche ist die Matrix nicht mehr frei und dann ist unsere Biofahrt und dann ist die Matrix 

wieder belegt.  

• Problem am 10.03. wird Physik geschrieben und am 12.3. AC bisschen Krise.  

Generelle Infos:  

 Zeitraum: 20.03.-23.03.2025 (Do. – So.)  

Ort: Gästehaus Eifel  

Plätze: 115  

Verpflegungsart: Vollverpflegung  

Hinfahrt: Reisebus  

Anreise: 17:00 Uhr zum kalten Abendessen  

Abreise: 13:00 Uhr mit Lunchpaket (Räumung der Schlaftrakte bis 09:00 Uhr) 

Kosten: 90€ pro Teilnehmer  

Anmeldung:  01.12.24 (0 Uhr) bis 01.01.25 (23:59 Uhr) 

Zahlung: bis 15.01.25 

Infoveranstaltung: 12.02.25 
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• Wie finden wir das? Wollen wir trotzdem mitmachen? 

→ Ist schon doof, weil wir ja schon sehr die Erstis ansprechen wollen, aber die 

schreiben AC da kommen viele bestimmt nicht.  

→ Aber wir wären ja nicht alleine sondern es wären 5 Fachschaften es würden trotzdem 

genug Leute kommen.  

→ Am Tag davor wird Bio4 geschrieben, die wären alle down zum feiern  

→ Wie groß ist die Gefahr das wir Verluste machen? Miete und so müssen ja gezahlt 

werden, es muss halt dann wirklich früh genug Werbung gemacht werden, damit das 

die Leute vielleicht mit Klausuren einplanen können, aber wir sind ja nicht die 

einzigen.   

→ Es gibt ja auch viele Leute die AC und Physik nicht schreiben  

→ Ein Termin Semester wäre schon echt cooler aber für diesen Termin können wir 

nichts machen. Entweder machen wir mit auch wenn es für uns nicht optimal ist oder 

wie machen beim nächsten Mal mit.  

→ Idee: Statt Welcome Shots machen wir Antikaterpäckchen zum Abschied (Für die 

armen Mausis die Klausur schreiben und fit zum Lernen sein müssen) Gabs wohl so 

ähnlich auf Bufata wäre ja irgendwie lustig  

• Abstimmung: Wollen wir bei der Fusion am 07.03. mitmachen?:  

Dafür: 9 

Enthaltung: 9 

Dagegen: /  

➔ Damit machen wir bei der Fusion am 7.3. mit  

 

2) Webnacht 

➔ Vivi L.  

Wie liefs? Was war gut? Schlecht? Kritik …  

 

→ Mal abgesehen von dem Krankenwagen und das Leute aus einem Aufzug befreit werden 

mussten war es eigentlich so wie die letzten Male von der Stimmung her.  

→ Es gab ein bisschen Krise mit der veganen Pizza  

→ Das gezapfte Bier war nice.  

→ Der Glühwein war leider schnell weg  

→ Es gab zu wenig Leute für die Schichten war trotzdem ok aber fürs nächste Mal wäre cool 

wenn sich genug von uns eintragen.   

→ Von uns hatten an sich alle eine Schicht, die auch da waren. Bestimmte Personen stecken zu 

der Zeit nur im Aufzug fest  
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→ Aufräumen lief gut  

→ Kann man wieder machen war cool 

 

 

3) Weihnachtsfeier  
➔ Vero, Vivi L, Vivi G, Caro, Jasper, Luci 

 

Datum: 20.12.24  

 

Der AK hat sich zusammengesetzt:  

• Konzept: ähnlich wie letztes Jahr: Verkauf im Lernraum über die Fenster oder drinnen je 

nachdem wie das Wetter sein wird (ist das Dach offiziell abgesperrt? Da liegt so Absperrband 

lol) Tische draußen und im Forum. Bring your own cup, Wertmarken und Pfand für Tassen   

• Idee: Glühwein und Amaretto verkaufen (Weil Alkohol ist teuer) Kinderpunsch verschenken, 

weil der abgelaufen ist (seit November aber dem geht’s supi) Und für Snacks wie Spekulatius 

und für Waffelzutaten und Deko könnte man einen FSVK-Antrag stellen und dann auch ein-

fach gratis raus geben.  

• Wir haben 79 Liter Kinderpunsch und 85 Liter Glühwein -> Kinderpunsch brauchen wir kei-

nen mehr und die Überlegung ist noch 15 Liter Glühwein zu kaufen (dann haben wir 100) und 

15 Flaschen Amaretto denn 10 waren zu wenig. Falls das nicht reicht kann man ja nachkaufen 

• Wie finden wir die Idee? Oder soll alles gratis sein oder sollen wir wieder alles verkaufen? 

Ideen, Einwände:  

 

→ Können wir den Raum der Begegnung nutzen? -> Wäre eine Idee, Lage ist aber doof 

→ Es muss Werbung gemacht werden @Propagandabande  
→ Wollen wir auch Bier anbieten? Wenn müssten wir es verkaufen weil sonst kauft kei-

ner Glühwein. Wenn wir das nur für Flunken wollen reicht Hansa ansonsten wäre ein 

anderes Bier auch so für die Profs gut. Genaue Mengen kann man dann ja noch 

schauen.  
 

Es folgen mehrere Abstimmungen:   

1. Wollen wir das so machen:  

- Dafür:  einstimmig  

- Enthaltung: /  

- Dagegen: / 

 

2. Wollen wir einen FSVK-Antrag für Essen stellen und das dann Gratis raus geben?:  

 

- Dafür:  14 

- Enthaltung : 2 

- Dagegen: / 
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Abstimmung: Bier wollen wir Bier verkaufen?  

 

- Dafür: Einstimmig   

- Enthaltung: /  

- Dagegen: / 

 

 

 

TOP 9: Ming-Koop Wintermarkt 

Schichtplan!!!! 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/10b_d-pPSH6pnSzujHAz-wiKBHCJ5vtq67gif9EtKs9Y/edit 

 

• Wir machen Kakao mit Etit und bei der letzten Sitzung haben wir uns für Sandwiches ent-

schieden.  

• Wir machen Sandwiches 

• 2 Varianten Käse und Käse+Schinken  

➔ Was machen wir jetzt als vegane Sandwiches?  

Wir müssen uns langsam endgültig entscheiden was wir einkaufen: Deswegen wollen wir als 

vegane Alternative etwas anders machen (siehe Vorschläge letzte Woche. Neue gabs nicht) 

oder sind wir mit veganem Käse und Schinken zufrieden?  

• Abstimmung: Wollen wir als vegane Alternative veganen Käse und veganen Schinken neh-

men?  

- Dafür: 13  

- Enthaltung:  

- Dagegen: 1  

• Sonstige Infos:  

→ Wir brauchen 3 Maker + Backpapier (sonst wäre das Saubermachen gottlos)  

→ Buget: 150€  für die Sandwiches (Zur Not kauft man nach)  

→ Vivi G kümmert sich um die Planung und bespricht mit Etit wie das mit dem Einkauf für 

Kakao ist.   

→ Die Preise werden vom Asta festgelegt  

→ Vivi G geht zum nächsten Treffen.  

→ Lara organisiert Soßen von Hans im Glück  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/10b_d-pPSH6pnSzujHAz-wiKBHCJ5vtq67gif9EtKs9Y/edit
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→ Es machen übrigens 13 FSRe mit 

→ Werbung ist raus 

 

TOP 10: Transponder   

➢ Luci hat die Transponder verteilt  

➢ Wichtiges Thema: Außentransponder  

→ Bisher haben Luci, Tillman und Joe einen Außentransponder Tobis alter Transponder 

hat keine Berechtigungen mehr (noch nicht klar, ob da wieder eine drauf kommt)  

→ Problem es fehlten schon häufiger Außentransponder bei Events weil die Leute mit 

Transponder nicht da waren.   

➢ Idee für Joes Transponder: Er soll allen für Events zur Verfügung und im Tresor liegen und es 

wird eine Liste geben wo man sich eintragen kann. Dann kann man sich den für Events neh-

men.   

→ Dürfen wir das überhaupt? Weil an sich sind die ja auf einzelne zugeschrieben? Wie 

kontrollieren wir dass der nicht einfach so genommen wird? -> Es gäb eine Liste und 

wir würden Frau Schrey fragen ob wir das dürfen.  

→ Wir sollten eine Rückgabefrist machen am besten am nächsten Tag bzw. nach dem 

Wochenende  

Meinungen: 

• Gutes Konzept warum nicht mit allen Außentranspondern?  

→ Schwierig wenn dann Transponder fehlen und 4 nur unten liegen.  

• Können wir einen Briefkasten oder einen Kasten mit dem Transponder außen an der Fakultät 

anbringen, damit man auch von draußen einen Transponder bekommen kann?  

→ Nach längerer Diskussion: Generell kritisch und riskant es wurde ja schon häufig einge-

brochen und wenn rauskommt, dass wir außen am Gebäude einen Transponder hätten 

der geklaut wird wäre das echt Krise. Auch wenn man den Transponder schnell sperren 

lassen kann. Ist sehr riskant dafür, dass es nicht so wichtig ist. Es geht darum dass Leute 

bei Events einen Außentransponder für den Abbau haben und nicht damit man immer 

rein kommt und die Leute wissen ja dass sie beim Abbau sind. Zur Not kann man sich den 

Transponder ja auch bei Leuten ausleihen.  

→ Aber generell ein Briefkasten für Post, Nachrichten etc. wäre schon eine gute Idee könne 

wir ja mal bei Frau Schrey fragen.  

Abstimmung: Soll es einen allgemeinen Transponder für alle mit Liste geben für die Events mit einer 

Rückgabefrist?  

- Dafür: 10 
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- Dagegen: 2 

- Enthaltungen: 1  

Abstimmung: Wollen wir generell einen Briefkasten?  

- Dafür: Einstimmig  

- Dagegen: / 

- Enthaltung: / 

 

TOP 11: Präpbesteck 

Wir haben eine Antwort. Bisschen Krise  

„Liebe Fachschaftsratsmitglieder, 

 

Ihr Brief hat mich doch sehr erstaunt, denn die Initiative, Präparationsbestecke durch eine Sammelbestellung 

zur Verfügung zu stellen, kam von Ihrer Vorgängergeneration, die damals auf die Fakultät zugekommen ist und 

sich diesbezüglich sehr engagiert hat. Bis dahin kauften die Studierenden ihre Bestecke ohne jegliche Unter-

stützung durch das Dekanat und auch ohne finanzielle Unterstützung aus QV-Mitteln einfach selbst. 

 

Es war (und ist) sehr aufwändig, aufgrund der Regularien der RUB, eine für alle annehmbare Lösung des Ver-

kaufs zu finden. Die Fakultät für Chemie und Biochemie hat uns damals kostenlos ausgeholfen. Mittlerweile 

verlangen sie eine Bearbeitungsgebühr für den Verkauf. 

 

Für uns ist es wesentlich weniger Arbeit, wenn sich die Studierenden wieder selbst die Präparationsbestecke 

organisieren. Insofern werden wir unseren Service einstellen. Dann haben weder Sie noch wir zusätzliche Ar-

beit. Die Studierenden besorgen sich ihre Bestecke dann einfach wieder selbst. 

 

Wir haben noch für einen Jahrgang Bestecke vorrätig, und es wäre sicher gut, für nächstes Jahr noch eine Lö-

sung zu finden. Sie können diesbezüglich gerne im neuen Jahr auf mich zukommen.“ 

 

Wie finden wir das? 

→ Vor allem Problem: Die sind auf viele Sachen nicht eingegangen z.B. die Kommunikation 

und den Umgang mit uns.  Die Art und Weise wie kommuniziert wurde (Es war unhöflich 

und  das geht nicht) Vor allem als es ums Packen ging und es sich beschwert wurde von 

der Chemiekasse aus, die Präpbestecke seien nicht richtig gepackt. Da ging direkt eine Be-

schwerde an das Dekanat. Felix um Miri haben sich um alles gekümmert (Termine, Abspra-

chen etc. ohne dafür bezahlt zu werden und das ist weder deren Aufgabe noch unsere da 

so sehr die Organisation zu übernehmen. + Bei spontanen Änderungen wurde kaum Rück-

sicht auf uns genommen und das war alles viel zu knapp.    

→ Vorschlag wir setzten uns mit denen zu viert zusammen (Frau Schrey, Frau Walenziac und 

2 von uns) Es wäre gut wenn Miri dabei wäre, weil sie involviert war  
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→ Wir unterstützen es natürlich, dass dafür QVK-Mittel verwendet werden. Allerdings ist es 

trotzdem nicht unsere Aufgabe und (wenn es richtig in Erinnerung ist) Wurde der Antrag 

damals nicht vom FSR sondern von Frau Distler gestellt. Sebastian vom FSR hat damals 

geholfen wurde aber wohl dafür bezahlt.  

→ Wir haben damit eigentlich nichts zutun. Es gibt diesen Antrag und der wurde angenom-

men das ist im Haushalt eingeplant aber das heißt nicht, dass es automatisch unsere Auf-

gabe wäre sich drum zu kümmern.  

→ Til als Kursleiter könnte selbst einen Antrag stellen  

Abstimmung: Soll Vivi L. Frau Schrey antworten, dass wir uns gerne mit ihr und Frau Walenczak zusam-

mensetzen würden, um die Punkte nochmal zu besprechen?  

- Dafür:  einstimmig  

- Dagegen  

- Enthaltung  

 

TOP 12: Sonstiges   

➢ FSVK: Das Protokoll mit den Antworten vom Akafö Geschäftsführer ist da wenn ihr nochmal 

reinschauen wollt.  

➢ PC kaputt  

➢ Bio 3 Problem:  

„Hallo Tillman,  

wir haben im Moment die Vorlesung zur Bio3. In den Vorlesungen geht es, oft um die Themen der Übung, es 

wird oft nur angeschnitten und gesagt das es in der Übung vertieft wird. Wir haben die Dozenten angesprochen 

inwieweit das relevant ist für B.A. studierende. Leider bekommt man darauf nur die Antwort ja das ist ein 

bekanntes Probelm, B.A. studierende bekommen eine andere Klausur aber wie das dann abgeändert wird weiß 

irgendwie keiner. Genauso fehlen uns für die Vorlesung die Grundlagen von denen ausgegangen wird um 

gewisse Inhalte zu verstehen, wie OC, AC, Physik. Wir fragen uns inwieweit die Bio3 dann gekürzt wird und wie 

wir uns auf die Bio3 vorbereiten sollen. Gibt es jemanden abgesehen von den Dozenten, die es leider nicht 

interessiert, an den wir uns wenden können bezüglich Klausurähnlichen Aufgaben?“ 

➔ Können wir nichts machen wir mit wiese im Januar besprechen  

 

 

 

Auch wenn wir keine Lesebestätigung mehr haben. Bitte lest das Protokoll ihr Mäuse - Kuss Vero 
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